

一期一会

令和6年 3月発行 第2号

令和6年1月1日の16時10分に発生した能登半島地震。
地震による被害は大きく、日常生活の中の様々な場面において、身体的、精神的にも大きな負担を感じられたことと思います。
そのような生活の中で、

ふだんのくらしのしあわせ

が当たり前なことではなく、多くの方々の理解や支えによって成り立っていることを改めて感じる機会となりました。

令和6年度、制度改正とともに我家の事業は大きな転換期を迎えます。

これまで以上にご利用様・ご家族様に喜んで頂けるようスタッフ一同気持ちを新たに勤めてまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。

事業者管理者 森脇

新スタッフ紹介

春ですね🌸

一緒に明るく
楽しみましょう。

よろしく
お願いします。



小川看護師



防災訓練 市役所に避難しました



我家から施設車輛に乗り込みます



利用者みなさん
スタッフともに
安全に避難できましたね



宣誓！我々利用者一同は
我家のルールにのっとり
楽しくにぎやかにプレーす
ることを誓います。



運動会



輪送り



玉入れ



缶つり

金メダル・やったー



銀メダル・頑張ったよ



銅メダル・今度こそ



HAPPY HALLOWEEN



2024 辰年



書き初め

かかってこ〜い！！



鬼は一外！！

やっつけてやる！！



利用者様の楽しそうな笑顔が
私たちのスタッフのはげみとなっています。

新年度も 宜しくお願ひ致します。

我家スタッフ一同